

# Tragende Rolle im Vereinsleben der Stadt

## Winterfest beim Schützenverein Diele mit Ehrungen

RZ **DIELE**. Am Sonnabend feierte der Schützenverein Diele und Umgebung sein jährliches Winterfest. Der Vorsitzende Jürgen Beyer konnte im gut besetztem Schützenhaus als Ehrengäste den Bürgermeister der Stadt Weener, Wilhelm Dreesmann, nebst Gattin und die stellvertretende Bürgermeisterin und Ortsvorsteherin von Diele, Heidi Knoop, nebst Ehemann begrüßen.

Ferner begrüßte er die zahlreichen Gäste, darunter das Königshaus des SV Diele

mit König Wilfried Meijer und Königin Angelika Meijer, eine Abordnung des Schützenvereins Weener mit Königshaus und dem Vorsitzenden Hilbert Bruins sowie die Ehrenmitglieder und Vereinsmitglieder des SV Diele.

Bürgermeister Wilhelm Dreesmann betonte in einer kurzen Ansprache, dass der Schützenverein Diele mit etwa 200 Mitglieder einer der stärksten Vereine in der Stadt Weener sei, aber nicht nur von der Mitgliederzahl, sondern auch von den Leistungen der Sportschützen,

welche in der Presse fast wöchentlich nachzulesen seien. Ferner habe der Verein eine tragende Rolle in der Stadt, ob auf Kultur- oder Traditionsebene. Sein besonderer Dank galt den vielen ehrenamtlichen Helfern, denn ohne deren Einsatz wäre ein Verein mit über 200 Mitgliedern, darunter viele Jugendliche, nicht funktionsfähig.

Im Mittelpunkt der Veranstaltung standen Ehrungen für langjährige Mitgliedschaften. Der Vorsitzende Jürgen Beyer überreichte an Hans-Erich Boer die Ehren-

nadel in Gold für 40 Jahre Mitgliedschaft im Deutschen Schützenbund (DSB) und einen Präsentkorb als Dank für 40 Jahre Mitgliedschaft im SV Diele. Leopold Schulte, der ebenfalls mit der Ehrennadel in Gold für 40 Jahre Mitgliedschaft im DSB ausgezeichnet werden sollte, konnte leider an der Veranstaltung nicht teilnehmen. Die Ehrung wird zu einem späterem Termin nachgeholt. Das Tanz-Duo »Heidi & Theo« unterhielt die Festgemeinschaft mit schwungvollen Rhythmen bis in die frühen Morgenstunden.



**Glückwünsche für den Jubilar:** (von links) stellv. Vorsitzender Jan Schipper, stellv. Vorsitzender Wilfried Meijer, Vorsitzender Jürgen Beyer, stellv. Vorsitzende Margret Sap, der Jubilar Hans-Erich Boer, stellv. Bürgermeisterin Heidi Knoop und Bürgermeister Wilhelm Dreesmann.

Foto: privat